

Senador Juan Luis Castro por recorte presupuestario en salud y seguridad

“Demuestra el incumplimiento de un compromiso formal”

El parlamentario asegura que la reducción compromete áreas esenciales protegidas por un protocolo de acuerdo entre el Ejecutivo, a través de Hacienda, y el Congreso Nacional.

El senador por la región de O'Higgins, Juan Luis Castro, expresó su firme rechazo ante la reciente reducción del gasto público, que impacta gravemente áreas fundamentales como salud y seguridad, contraviniendo el protocolo de acuerdo suscrito en la Comisión Mixta de Presupuestos el pasado noviembre.

“Quedó taxativamente establecido en el protocolo de acuerdo en-

tre el Ejecutivo, a través de Hacienda, y el Congreso Nacional que la reducción del gasto público no podría afectar servicios esenciales como salud, las policías de Carabineros e Investigaciones, Gendarmería, el sistema escolar, las concesiones y los subsidios habitacionales. Sin embargo, este compromiso ha sido violado”, señaló el parlamentario.

El senador Castro destacó que el sector

salud enfrenta un recorte del orden de \$16.000 millones, a lo que se suma un impacto directo en el presupuesto destinado al Ministerio Público y a los tribunales. “Áreas como seguridad y salud, que por definición quedaron al margen de cualquier daño por la reducción presupuestaria, están gravemente afectadas. Esto es un engaño. No es una interpretación, es una realidad que demuestra el

incumplimiento del compromiso formal”, denunció.

Según el senador, esta situación no solo pone en jaque el bienestar de la ciudadanía, sino también la posibilidad de alcanzar futuros acuerdos con el Ministerio de Hacienda. “Este incumplimiento hace tambalear la confianza necesaria para establecer nuevos consensos en condiciones desiguales, poco reflexivas y



totalmente imprudentes, considerando la realidad social del país y las prioridades ciudadanas”, enfatizó.

El senador Juan Luis Castro reiteró la urgencia de rectificar estas

decisiones y restablecer los compromisos adquiridos, priorizando áreas tan sensibles como la salud y la seguridad, fundamentales para el desarrollo y la estabilidad social de Chile.